

自衛隊入隊の相談はお気軽に

## 自衛官募集相談員を委嘱しました



▲左から小島さん、角沖さん、小山市長、永島さん、福岡地区隊長 渡部2佐

6月18日、自衛官募集相談員の委嘱式を行いました。

募集相談員とは、市民の皆さんが自衛隊受験や入隊に関する相談などを気軽にできるように、市と自衛隊との連名で委嘱されたかたがたです。

今回委嘱されたのは、永島隆さん(渡区)、小島雅之さん(勝浦松原区)、角沖道生さん(東福間9区)の3人です。2年の任期でさまざまな活動を行われる予定です。

地域住民の絆をつないで10年

## 若木台ゴルフ倶楽部が発足して10年を迎えました

若木台ゴルフ倶楽部は、若木台団地住民の交流促進や健康増進を目的に2002年に発足し、10年が経過しました。現在、会員数は42人で平均年齢は70歳を超えていますが、年6回、近郊のゴルフ場でプレーされています。

未だにホールインワン達成者はいませんが、50回記念大会で最高齢85歳の四宮さんがエージシュート(スコア85)を達成されました。

世話人の石井さんは「今後、20年、100回開催を目標に頑張っていきたい」と語っていました。



▲50回記念大会の参加者



▲夜の8時に神社を出発



▲地元に住んでいるメダカやサワガニを放流しました

あなたの周りの身近な出来事や話題をお寄せください。

# まちのわだい

〒811-3293(住所不要) ☎43-8113  
福津市役所広報秘書課 広報ふくつ行



わっしょい、わっしょい

## 畦町祇園祭とお祇園様横の池の竣工式が行われました

7月14日、畦町で祇園祭とお祇園様横にある池の復元工事の竣工式が行われました。お祇園様や完成した池の周りにはたくさんの提灯や竹灯が置かれ、畦町宿の通りにも点々と提灯が飾られていました。

地元の子どもたち約30人が、完成した池にメダカやサワガニ、カワナなどを放流。続いて無病息災を願う神事が厳かに行われ、神官が池や山車を清めていました。

その後、子どもたちは山笠を曳き、「わっしょい、わっしょい」と掛け声をあげながら、畦町を練り歩いていました。

提灯で飾り付けされた通りのあちこちで近所同士が語る風景に、懐かしい情緒を感じることができました。

## 市民広報 ボランティア



### 宗像女声合唱団の慰問

6月20日、宗像市を中心に活動している女性だけの合唱団「宗像女声合唱団」が、宮城病院を慰問しました。すてきな合唱団の慰問を病院の皆さんは待ちに待っていました。「みかんの花咲く丘」や「明日があるさ」など、童謡や懐メロなどを美しい歌声で歌ってくれて、皆さん感動の笑いと涙で大拍手でした。

また来てくださるよう待っていますね。 【徳永孝志】



### 川の楽校

6月8日、上西郷川で環境ネットワーク虹の主催による「川の楽校」がありました。講師は「上西郷川日本一の郷川を目指す会」の一員でもある九州大学の林博徳先生。参加した小学生や幼児の親子は網を持って川に入り、生き物調査にチャレンジしました。子どもと共に大人も童心に返り、楽しそうでした。最後に林先生が、捕れた魚やカニなど一つ一つ説明され、「たくさんの生き物が住む素晴らしい環境にある上西郷川を大切にしていましょ」と話されました。【下田弘美】



### 道路愛護デー

6月2日は全市一斉の環境美化運動の日。しかしこの日は雨だったため、翌週に延期した地区も多いようでした。6月9日も早朝から小雨模様でしたが、西郷川沿いの清掃活動を始める頃には雨もあがり、それぞれの場所で作業が進められました。川沿いの斜面の一部に咲いたアジサイが見頃を迎え、通る人を楽しませています。美化運動はそこに咲く草花のためにもなり、地域の交流の場にもなっているようでした。 【福岡信一】



### アイリス万歳

昨年10月、ふとしたことからアイリスの性格と育て方について興味を持ち、少々学習してみました。地植えのアイリスのうち球根径が6cmのものを21cmの鉢に移植して、学習した通りに管理したところ、1個の球根から2本の茎が出て8個のつぼみが付き、6月4日から2個ずつ開花して6月8日に満開になりました。この晴れ姿を見て思わず万歳しました。

【山本武利】

みんな大好き!

# わが家の宝



はた あおい  
**秦 蒼依ちゃん**

平成24年8月28日生

宮司西区

1歳のお誕生日おめでとう。  
いつも笑顔の蒼依ちゃん。  
すくすく育ってね!

はなだ みらい  
**花田 海良ちゃん**

平成24年8月23日生

梅津区

お兄ちゃんお姉ちゃんと仲  
良く元気いっぱい大きくな  
ってね!!  
今年は海水浴に初挑戦しよ  
うね!!

あらい なつき  
**新井 菜月ちゃん**

平成24年7月13日生

あけぼの区

1歳のお誕生日おめでとう。  
たくさん食べて元気に育ち、  
かわいい笑顔でみんなを楽  
しませてね!!



むかい ひかりちゃん

平成19年7月5日生

むかい あさひ  
**向井 朝陽ちゃん**

平成22年8月26日生

日時野3区

お外遊びが大好きな、ひかちゃんと朝陽くん♡モリモリ  
食べてモリモリ遊んで、元気いっぱい大きくなあれ!

## 募集しています

●広報ふくつでは「みんな大好きわが家の宝」に登場してくれる1歳から4歳程度のお子さんを募集しています。●「〇月号に載せて」という場合を除き、締め切りはありません。申し込みいただいた後の最新号に掲載します。●誕生日など、掲載号をご指定の場合は、誕生日の前月1日までに申し込みください。●お子さんのお名前・住所(行政区)・生年月日・お子さんのお気に入り(好きなものなんでも)に写真を添えて申し込みください。

申込・問い合わせ 市広報秘書課(福岡庁舎) ☎43・8113

おいしくなあれ!

## 花見保育所で梅ジュース作り

6月12日、花見保育所の園児が梅ジュース作りに挑戦しました。梅ジュース作りは食育の一環として、毎年この時期に取り組んでいます。

きれいに洗った梅の実に砂糖や酢が染み込みやすいように、つまようじで穴を開けていきます。実が固いのでつまようじを折らないように気を付けながら、子どもたちの手で全ての実に穴を開けました。穴を開け終えた梅の実は、氷砂糖や酢と一緒に瓶に入れて作業は終了。ひと月ほど寝かせて完成です。



▲梅の実につまようじで一つ一つ穴を開けていきました

郷づくりと警察と防犯協会の連携

## イオンモール福津で 振り込め詐欺防止の注意喚起

近年、高齢者を狙った投資を勧誘する詐欺や振り込め詐欺が急増していることから、6月14日、イオンモール福津で、注意喚起のピラ配りが行われました。

福岡南地域郷づくり推進協議会のメンバーと福岡県警、防犯協会、地域のボランティアのかたがたが協力して合同で実施。

約500枚のピラを、大きな声であいさつしながら、買物客に配っていました。



▲各団体が協力してピラ配りを実施しました



▲平均身長174センチあまりの博多女子高校バレー部員(左端)と子どもたち



▲監督たちの熱心な指導に子どもたちも真剣でした



博多女子高校バレー部がやって来た

## 福津宗像ジュニアバレーボール 体験教室を開催

6月29日、神興小学校体育館で福津宗像ジュニアバレーボールの体験教室が行われ、福津市・宗像市から男女合わせて10チームが参加しました。普段は交流試合形式ですが、今回はたくさん子どもたちにバレーボールの楽しさを知ってもらうため、体験教室を開催し、未経験の子どもたちも参加しました。

今回、特別講師として、県内屈指の強豪校である博多女子高校バレー部の監督・コーチを招いて指導してもらい、いつもは試合で対戦している子どもたちが、チームに関係なくボールをつなぎ、高校生の部員と一緒に、笑顔いっぱいで練習に取り組んで交流を深めました。

最後に、博多女子高校の練習試合が披露され、スパイクの威力のすごさやボールを最後まで諦めないで追いかける姿に、子どもたちは感動していました。

厳しさと優しさの両方を教えてもらった今回の教室は、とてもいい経験になったようです。バレーに興味のある人は、月・金曜日の夕方に神興小学校へおいでください。

## 市民広報 ボランティア



### 津屋崎陶芸同好会作品展

6月16日から6月29日まで「まちおこしセンターなごみ」に並んだ約90点の作品たち。どの作品も個性的でぬくもりを感じます。これらの作品は、今年で25周年を迎える「津屋崎陶芸同好会」の、最高齢95歳をはじめとする約90人が制作。「年に4回の作品展によって技術向上につながる」と話す同会の竹本武利さん。「今回は少し大きなたつぽを作りたい」と意欲的です。

思わず手に取りたくなるような優しい風合いの作品展でした。

【櫻井紀子】



### 西郷川ぐるぐるウオーク

6月15日、西郷川ぐるぐるウオーク“畦町となまずの郷コースを歩こう”がありました。前日の夜から降っていた雨も上がり、当日は晴天に恵まれました。およそ30人の参加者は、イオンモール福津を起点に市内の約11キロの道のりを5班に分かれて歩き、神社・寺院などの説明を聞きながら、初夏のウォーキングを楽しみました。途中なまずの郷で軽食をとったりしながら、足取りも軽く、無事終了することができました。

【有吉敏高】



## ユニバーシアード競技大会に津屋崎中学校出身の瀬崎理奈さんが日本代表選手として出場

7月6日から17日まで、ロシア・カザンで開催された第27回ユニバーシアード競技大会・バスケットボール競技に、津屋崎中学校出身の瀬崎理奈さん(拓殖大学4年生)が、日本代表選手として出場しました。

近所の仲よしお姉さんがバスケットボールを始めた影響で、自分もやりたいと思い、津屋崎シーガールズで小学2年生から始めます。

中学・高校・大学では、全国大会出場。さらに18歳で「アジアU-18女子バスケットボール選手権大会」、19歳で「U-19女子バスケットボール世界選手権大会」に日本代表選手として出場。これらの経験を生かしユニバーシアード大会へ。結果は、世界各国16チーム参加の中13位でした。

理奈さんは「今年で学生最後となる全国大会で、優勝して日本一の大学になりたい」と語っていました。

※ユニバーシアード競技大会は、国際大学スポーツ連盟が主催する学生を対象にした国際総合競技大会で、2年ごとに開催されます。



▲身長162cmで小柄ながら素早いスピードを武器にリングを目指す理奈さん

豊かな自然の大切さを紹介

## 手光ビオトープで「ふくおかにリンク」を撮影



▲ビオトープで発見したドジョウについて説明を聞くLinQの二人

7月17日、手光ビオトープでテレビ西日本の県広報番組「ふくおかにリンク」の撮影がありました。

今回の放送のテーマは“生物多様性”。豊かな自然の保全に取り組む手光ビオトープを取り上げ、市民ボランティア団体「どじょうクラブ」の皆さんが次々と見つける生き物について、アイドルグループLinQの杉本ゆささん、坂井朝香さんが説明を聞く様子が収録されました。ドジョウやタイコウチなど普段見慣れない生き物に、二人は興味深そうに見入っていました。

今回収録された内容は、8月18日(日)の午前8時55分から放送予定です。ぜひ、ご覧ください。

一言の重要性を再認識!

## 市人権講演会を開催しました

今年度の「福岡県同和問題啓発強調月間」の取り組みの一環として7月13日、カメラアホールで人権講演会を開催しました。

講師にはニュースキャスターの宮川俊二さんを招き、「キャスターから見た人権」と題して、報道における人権の大切さを実体験や番組作りの裏話などを交えながら楽しく話していただきました。普段はテレビを通じてしか聞くことができない宮川さんの生の声に、多くの来場者が熱心に聴き入っていました。



▲「人権」という堅いテーマをやわらかく解説する宮川俊二さん

# ふくつ便

自由投稿 聞いてちゃってんしゃい! コーナー

ふくつミニバスに関するあなたのお声を聞かせてください

市行政経営企画課

ふくつミニバスは、運行体系の大きな見直しを3年に1回行っており、今回は平成26年4月1日から新体系で運行する予定です。

新しい運行体系でのミニバスがより利用しやすいものになるように、皆さんの声をお聞かせください。

意見などをいただいた後、ミニバスの新体系の案を作り、10月頃に各地域で説明会を行う予定です。

受付期限 8月30日(金)消印有効

※下記の用紙は郵送のほか、意見箱への投函でも受け付けます。意見箱に投函する場合は、切手は不要です。

意見箱の設置場所 市役所福岡庁舎・津屋崎庁舎、市立図書館、中央公民館、ふくとぴあ、カメラアホール、津屋崎公民館、宮司公民館、宮司こ



ミニマニセンター、あんずの里ふれあいの館  
また、メールでの意見も受け付けます。  
お問い合わせ 市行政経営企画課(福岡庁舎) ☎43・8115  
✉kikaku@city.fukutsu.lg.jp

問い合わせ  
福津市広報秘書課(福岡庁舎)  
☎43・8113

ふくつミニバスについて

おたより 寄せちゃってんしゃい お便りを送ってください

今回の「聞いてちゃってんしゃい!ふくつ便」では、ふくつミニバスに関するものを中心に、ご意見・ご要望をお聞かせください。

なお、それ以外のご意見・ご要望についてもお待ちしています。 ※誌面の都合により、掲載できないことがあります。

※きりとり

POST CARD

お手数ですが 50円 切手を お貼りください

8 1 1 3 2 9 3

フリガナ \_\_\_\_\_

◎ 氏名 \_\_\_\_\_

◎ 年齢 歳 ◎ 性別 男・女 \_\_\_\_\_

◎ ペンネームまたはイニシャル \_\_\_\_\_

※記載がない場合は、実名での記載とさせていただきます。

◎ 住所 〒 \_\_\_\_\_

◎ 電話( ) \_\_\_\_\_



点線に沿って切り抜き、必要事項を書いて、必ず切手を貼って投稿してください。



福津市役所広報秘書課 広報広聴係 行